
Bel pede e AIckmin estuda 
usina de entulho para Lençóis
Lençóis gera 300 toneladas de restos de construção por dia; material pode ser usado em calçadas e estradas <A5t
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Clube sedia 
torneio federado 
de tênis este mês

Os melhores tenistas da região 
vão se reunir no CEM no torneio da 
Federação Paulista de Tênis. Depois 
de quatro anos sem sediar o evento, 
os jogos do torneio da FPT serão em 
duas datas. Na categoria por classes, 
o início está previsto para 28 de se
tembro e as inscrições vão até o dia 
17 do mesmo mês. O torneio por ida
des começa em 5 de outubro, com 
inscrições até 24 de setembro. O
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POLÍCIA

MACATUBA

Festa do Peão 
recebe mais de 22 
mil em quatro dias

A 21^ Festa do Peão de Macatu- 
ba terminou no domingo 8 e reuniu 
mais de 22 mil pessoas durante os 
quatro dias de evento. O público 
teve à disposição rodeio em touros, 
shows de duplas sertanejas, confe
riu a praça de alimentação e curtiu 
o parque de diversões. No último 
dia teve cavalgada, missa campal, 
almoço e encerramento com quei
ma de fogos e show da dupla Léo 
& Júnior. Segundo organização da 
festa, maior público foi registrado 
no sábado, que teve como atração 
principal a dupla lençoense André 
& Matheus (foto) e que apresentou 
três novas músicas do disco que será 
lançado nos próximos meses. 0 )

7 DE SETEMBRO

Desfile atraiu 5 mil 
pessoas em Agudos ©

ESPORTE

Asa Branca e Sport 
Ferrari abrem série B

ESPETÁCULO

NO CÉU
No domingo, um fenômeno 
astronômico pôde ser acompanhado 
em algumas cidades do Brasil. O 
planeta Vênus e a Lua Crescente 
puderam ser vistos a olha nu, 
formando uma bela imagem. O 
fenômeno, considerado raro, só 
poderá ser contemplado novamente 
daqui a 100 anos.

M A IS  U M A  V ÍT IM A

M ulher tica ferida 
em acidente 
de trânsito

Uma m ulher de 28 anos sofreu 
ferimentos ontem à tarde ao co
lidir a moto que conduzia contra 
um caminhão. Segundo informa
ção de testem unhas, a vítim a não 
obedeceu à sinalização de parada 
obrigatória, invadiu a pista da 
avenida Jácomo Nicolau Paccola e 
foi atingida por um caminhão que 
fazia entregas de bebidas (foto ao 
lado). Com o impacto, a motoci
cleta foi arrastada por alguns me
tros. A m ulher foi encam inhada ao 
Pronto-Socorro pela equipe de res
gate, com escoriações pelo corpo. 
Como ela bateu a cabeça na que
da, aguardava vaga para ser trans
ferida para hospital de Bauru.
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Extremo Sol com 
algumas nuvens. Não 
chove.
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F R A S E
• "O deputado Baleia tem sem pre ajudado nas nossas propostas de 
m elhorias para o município. Vam os canalizar esse recurso de R$ 300 
mil para fazer a m anutenção de vias em vários bairros de Agudos."

prefeito de Agudos, Everton Octaviani

P A R A  P E N S A R
• "Que ninguém se engane, 
só se consegue a sim plicidade 
através de muito trabalho"

Clarice Lispector
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Solução para um problema crescente

A
edição do jornal O ECO de hoje traz 
uma reportagem que trata da ques- 

itão do lixo produzido pela constru
ção civil. O entulho é visto hoje como um 
problema, pois é transportado para uma 
área e simplesmente despejado. Conse

guir novas áreas são sempre um de
safio. Conforme já noticiado pelo O 
ECO a prefeitura busca a instalação de 

uma usina para reciclar esses mate
riais que de problema se tornariam 
solução, pois depois de processados 
poderiam ser utilizados para fazer 
a base de ruas e avenidas antes de 
receber o asfalto, poderia ser usa

do no calçamento de obras públicas 
como praças entre outras finalidades.

É com esse objetivo que a pre
feita Bel Lorenzetti estabeleceu

contato com o governador Geraldo A l- 
ckmin para conseguir recursos estaduais 
para concretizar a obra. O assunto foi dis
cutido tanto com o governador como com 
o secretário de Meio Ambiente, Bruno Co
vas, durante recente visita a Lençóis Pau
lista. Parece que as negociações já estão 
bem avançadas e agora resta esperar o 
desfecho do caso.

Ainda na área de meio ambiente, outro 
assunto que deve receber intensos debates 
nas próximas semanas, é o projeto que ins
titui o Plano Municipal de Resíduos Sólidos. 
Se aprovado, além de mudanças no setor 
público, ele também vai exigir maior par
ticipação da população e também das in
dústrias que serão obrigadas a reaver seus 
produtos na chamada logística reversa. É o 
meio ambiente na pauta do município.
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Adeus eficiência
Marcos Norabele,___________________
psicólogo e diretor de Rh da 
Prefeitura de Lençóis Paulista

0 artigo 37 da Constituição Federal esta
belece cinco princípios para a adminis
tração pública: legalidade, impessoa

lidade, moralidade, publicidade e eficiência. 
Quero comentar dois deles e demonstra a 
incompatibilidade entre ambos. Legalidade é 
o principio que determina que a o ente públi
co deve fazer o que a lei determina e efici
ência é a capacidade de realizar uma tarefa 
de modo satisfatório através do aumento de 
velocidade ou da redução do desperdício.

Desta forma toda contratação de obras e 
serviços realizados pela Prefeitura tem que 
cumprir a lei de licitações. A realização de 
licitações é um processo demorado e deve 
seguir procedimentos e prazos rigorosamen
te. Aqui começa já haver um descompasso 
entre legalidade e eficiência. O processo visa 
obter que o preço da obra ou serviço seja o 
menor possível. Porém, o de menor preço, 
na maioria das vezes não é o melhor serviço, 
portanto a eficiência mais uma vez é com
prometida. É comum se reclamar dos servi
ços públicos, mas, os prestadores de serviços 
da iniciativa privada também deixam muito 
a desejar. Nos últimos tempos acompanha
mos diversas obras interrompidas devido ao 
construtor contratado via licitação demons
trar incapacidade de cumprir os contratos. 
Recentemente tivemos a experiência de um 
prestador de serviço de limpeza que não pa
gou seus funcionários.

Toda vez que temos que realizar con
curso público, onde é necessários contratar 
empresa para aplicação das provas, nós do 
RH vivemos uma TPL (tensão pré licitação), 
porque o processo licitatório legal pode levar 
a contratação de empresa incompetente e 
cuja atuação afete a vida dos candidatos e a 
imagem da Prefeitura.

Qualquer tentativa de aprimorar o pro
cesso com exigências que levem a melhor 
qualificação do contratado pode ser ques
tionado no Tribunal de Contas, que defende 
a participação ampla mas com qualificação 
ínfima. A possibilidade de eficiência fica cada 
vez mais remota.

Não estou propondo o fim do princípio 
da legalidade, mas para o serviço público ser 
eficiente, a lei de licitações precisa de altera
ções. Muito se fala em ficha limpa, portanto 
há que se criar um cadastro de empresário 
ficha limpa, ou seja, que tenha um histórico 
positivo de cumprimento de contratos com 
o serviço público e que consiga provar efeti
vamente que vai dar conta do recado. É pre
ciso ter mecanismos de exclusão mais "efi
cientes" para banir os maus prestadores de 
serviço das licitações. É necessário que se es
tabeleça um padrão de qualificação do pres
tador de serviço que esteja de acordo com 
a eficiência exigida pela Constituição Federal.

Legalidade e eficiência são princípios im
prescindíveis para a Administração Pública, 
mas as leis precisam ser aprimoradas para 
viabilizar um serviço público eficiente, caso 
contrário o princípio será apenas mais uma 
bela palavra posta na Carta Magna.
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Pelo voto aberto em todos os níveis
Antonio Imbassahy_________________
é deputado federal pelo PSDB e líder 
da oposição no Congresso

A vexatória votação na Câmara que 
manteve o mandato do deputado 
Natan Donadon (sem partido/RO), 

condenado pelo STF e pagando pena em 
presídio, deixou uma nódoa que macula o 
Congresso. Como sempre há aprendizado, 
mesmo nos acontecimentos mais bizarros, 
o episódio inusitado do 'deputado-presidi- 
ário' nos deixa a lição e o recado de que o 
voto aberto, em todas as instâncias, é mais 
que uma prioridade, é um dever pátrio e 
tem urgência, em nome da decência.

O voto aberto e livre é uma exigência po
pular, já expressa muito antes das manifes
tações de junho. Na quentura do caso 'men- 
salão', em 2006, a própria Câmara chegou 
a aprovar, em primeiro turno, o fim do voto 
secreto, até para o exame de vetos da presi
dência da República. Uma segunda votação 
que levaria o projeto ao Senado nunca acon
teceu, em função de manobras, interesses 
es cusos e surdo movimento corporativista 
de uma maioria ora dominante. Desde que 
assumimos, em Brasília, o mandato que nos 
foi confiado pelos baianos, temos nos posi
cionado em luta explícita pelo voto aberto.

Na votação vergonhosa recente, inau
gurei o meu 'voto aberto', filmando o ato, 
postado em rede social, e o declarando a 
todos em breve pronunciamento após a 
votação. Entendemos como questão de 
honradez e dever perante o eleitorado re
velarmos o nosso voto como parlamentar, 
em todas as instâncias, tornando claro para 
a sociedade o posicionamento dos seus 
representantes, e para que não se repita 
o acontecido no episódio da cassação do

deputado Donadon, que não se concretizou 
com respaldo do voto escondido. O PSDB 
protocolou mandado de segurança no STF 
requerendo a anulação dessa votação e 
teve o seu pleito acolhido. Entendemos que 
a perda de mandato do parlamentar em 
função de condenação criminal não depen
de de deliberação do Congresso Nacional, 
mas é um efeito automático da sentença 
condenatória, cabendo as casas legislativas 
apenas declarar a produção desse efeito.

Fui indicado representante do meu 
partido na comissão especial que analisa
rá a PEC iç6,da autoria do Senador Alvaro 
Dias,PSDB-PR, que institui o voto aberto 
nos processos de cassação de mandato 
parlamentar. Presidi a reunião em que fi
cou definido o cronograma dos trabalhos e 
a primeira audiência pública marcada para 
este três de setembro, com a participação 
de representantes do STF, TSE, ABI e Oa B. O 
desafio agora é acelerar os trabalhos para 
que o voto aberto seja obrigatório já nas 
votações de perda dos mandatos dos depu
tados condenados no mensalão.

Vejo a PEC 196 como um avanço para a 
democracia, mas defendo a ampliação do al
cance da matéria. Para mim, o voto deve ser 
aberto em todas as votações. Se assim fosse, 
o resultado da recente sessão que apreciou 
e manteve os vetos da presidente teria sido 
diferente. Continuarei pressionando para que 
a proposta chegue logo ao plenário e o voto 
seja realmente aberto. Não há como apagar 
da história política do país essa página bor
rada do deputado-presidiário, mas temos a 
obrigação de escrever daqui por diante pá
ginas mais limpas em busca da recuperação 
da credibilidade do exercício parlamentar e 
da dignidade do Congresso. A Nação exige, é 
uma questão de honra.

Everton discursará, de novo, em 
Brasília sobre transporte gratuito

O prefeito de Agudos, Everton Octaviani (PMDB), participa hoje, em Brasília, 
de uma mesa redonda sobre o tema Mobilidade Urbana e Políticas Públicas de 
Transporte. Ele fará novamente um discurso no plenário, como aconteceu em 
julho, para falar sobre a experiência com a tarifa zero no transporte público de 
Agudos. O prefeito, convidado pelo Conselho de Desenvolvimento Econômico e 
Social do Distrito Federal, participará da mesa de diálogo 3, que abordará as expe
riências brasileiras e internacionais de financiamento do transporte público.
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Exemplo
No dia 9 de julho, 

Everton já havia participa
do de um debate em Bra
sília a contive da deputa
da Luiza Erundina (PPS); 
Agudos é considerado por 
muitos exemplo de como 
oferecer transporte gra
tuito.

Plateia
Além de Everton, vereadores e as

sessores voaram ontem à tarde para 
a Capital Federal. A justificativa é que 
o grupo se encontra com deputados 
e, no dia 11, com o ministro da Saúde, 
Alexandre Padilha. Leva a proposta 
de doar o prédio da nova Câmara para 
instalar hospital com UTI no local. 
Tudo com registro para a TV Câmara.

Iguais, mas diferentes
O vereador José Pedro de Olivei

ra (PR), o Coroné Bentinho, vem se 
destacando como um dos parlamen
tares lençoenses que mais apresenta 
indicações, moções e requerimentos 
ao governo. O que chama a atenção 
é a semelhança com o conteúdo das 
matérias do presidente da Câmara 
Municipal e companheiro de partido, 
Humberto José Pita.

Contrastes
Coroné Bentinho demonstrou di

versas vezes que só toma alguma 
atitude após consultar seu guru po
lítico, Pita. A última é em relação às 
comissões da Câmara. Hoje, Bentinho 
não participa de nenhuma delas. O 
vereador do PR, aliás, já teria dito nos 
bastidores que está cansado e desa
nimado com o cargo de parlamentar. 
Será que pensa em renunciar?

De ponta a ponta
Deve ser lançado ^ m 2 0  1 4 o livro  

Rio Lençóis de Ponta a Ponta -  As His
tórias Que o Povo Conta. A obra traz 
pesquisas técnicas e históricas sobre

o rio e seus afluentes. De acordo com 
o idealizador da obra, Sidney Aguiar, 
a produção, que conta com o auxílio 
do jornalista Cristiano Guirado, está a 
todo vapor.

Parabéns
Em Macatuba, a 21® Festa do Peão 

de Macatuba agradou o público que 
compareceu ao evento no final de se
mana. Bons shows, estrutura melho
rada e entrada gratuita foram a fór
mula para lotar o recinto nas quatro 
noites. Apesar da visível aprovação 
popular, pessoas ligadas à oposição 
do prefeito Tarcísio Abel (PP) insistem 
em politizar o assunto.

Duplicação já
Os vereadores Norberto José Ga- 

bani (PT) e Wilson Barbirato (PPS) 
foram nomeados pelo presidente Ju- 
lio Cesar Saes (PP) representantes da 
Câmara de Macatuba na Frente Parla
mentar - com 32 deputados - pela du
plicação da rodovia SP 255, conhecida 
como Rodovia da Morte, realizada na 
Assembleia Legislativa do Estado.

Apoio
A Frente Parlamentar reivindica a 

duplicação da rodovia que na região 
cruza Barra Bonita e São Manuel. Bar- 
birato apresentou à Câmara de Maca- 
tuba moção de apoio à reivindicação 
da Frente Parlamentar. A iniciativa é 
válida, mas a região deveria discutir, 
antes, a pavimentação da SP-261, que 
passa por Pederneiras, Macatuba, 
Lençóis e chega à Castelo Branco.
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C id ad es ARTES PLASTICAS
A exposição de artes plásticas da Feira de Cultura 
do Médio Tietê vai até o dia 28 de setembro no 
hall de exposições da Casa da Cultura. O evento 
reúne artistas plásticos de Lençóis Paulista, Agudos, 
Bauru, Pederneiras, Macatuba e Boracéia.

FRASE
"A Sabesp tem uma proposta de operação no 
primeiro ano contratual de uma tarifa inferior à tarifa 
praticada o município de Macatuba hoje" Mário 
Pardini, superintendente da Sabesp, sobre e empresa 
reassumir abastecimento de água de Macatuba

MINHA CASA MINHA VIDA
Começa no dia 16 e vai até o 

dia 20 de setembro, das 8h às i6h, 
a inscrição para o programa Minha 
Casa Minha Vida. Os interessados 
em participar devem ir até o Toni- 
cão com RG, CPF e Cartão do Cida
dão. Vão ser sorteadas 452 casas 
no Jardim Carolina. Para participar é 
precisa somar até R$ 1.600 de ren
da bruta mensal, morar em Lençóis 
Paulista há mais de cinco anos, não 
ser proprietário de casa e não ter 
participado de qualquer programa 
de financiamento, parcelamento 
imobiliário e ou arrendamento, em 
qualquer localidade do país.

PROVA ESCRITA
A prova para o processo seletivo 

para contratação de estagiário da 
Prefeitura de Lençóis Paulista acon
tece no domingo, às ph, na escola 
Eliza Pereira de Barros. Os 208 candi
datos devem comparecer ao local da 
prova com antecedência mínima de 
30 minutos, com caneta esferográ
fica (azul ou preta) e documento de 
identidade. O processo vai selecionar 
estagiários para atuar nas áreas de 
administração, arquitetura, educação 
física, ensino médio, nutrição, peda
gogia e técnico administrativo.

PARQUE ECOLÓGICO
Na última semana, a Prefeitura 

de Pederneiras concluiu a primeira 
parte das obras de revitalização do 
Parque Ecológico "Vale do Sol". O 
local recebeu pintura em partes do 
recinto, conserto de algumas peças 
do playground e instalação de novos 
brinquedos. A reforma, prevista para 
ser concluída no final do ano, conta 
ainda com recapeamento do asfalto 
e instalação de ciclovia. 
// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // //^ ^ ^ ^

FALTA VAGA - A reclamação dos motoristas que precisam estacionar no Centro 
da cidade é frequente. É difícil achar vaga. Mas, nesta semana o repórter fotográ
fico do O ECO encontrou duas motos, estacionadas fora do lugar destinado a esse 
tipo de veículo e ainda por cima, ocupando um espaço que poderia caber mais um 
carro. A colaboração dos motoristas ajuda a amenizar o problema de falta de vaga.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG. í

Mais de 6,2 mil se inscrevem 
para vagas do Detran na região

Dados divulgados ontem pelo Detran (Departa
mento Estadual de Trânsito) de São Paulo apontam 
que 6.283 pessoas se inscreveram para vagas na 
região de Bauru. No Estado, 311 mil vão disputar 
as 1.200 vagas, sendo 600 para o cargo de Oficial 
Estadual de Trânsito (nível médio) e 6 0 0  para o de 
Agente Estadual de Trânsito (nível superior, qual
quer área de formação). A relação geral é  de 260 
candidatos por vaga. No total, 184.501 candidatos 
vão concorrer ao cargo de oficial de trânsito (308 
por vaga) e 126.726 ao de agente de trânsito (211 
por vaga). As vagas da região serão distribuídas 
entre as cidades de Agudos, Bariri, Barra Bonita, 
Bauru, Igaraçu do Tiete, Jaú, Lençóis Paulista, Lins, 
Pederneiras e Promissão.

O concurso tem provas marcadas para 29 de se
tembro (agentes) e 6 de outubro (oficiais). Os tes
tes terão questões de conhecimentos gerais e es
pecíficos, além da avaliação de títulos (que somará 

até 2,5 pontos na nota de quem comprovar expe
riência na área de trânsito, no setores públicos 
ou privados). Português, Matemática, noções 
de Informática e Legislação estão entre os con

teúdos comuns que cairão na prova para os dois 
cargos. O candidato a agente também responderá 
sobre Direito Administrativo e Gestão Pública.

Com contratação sob o regime da Consolidação 
das Leis do Trabalho (CLT), os salários iniciais 
serão de R$ 1,8 mil para a carreira de nível mé
dio e de R$ 4,5 mil para a de nível superior, com 

carga semanal de 40 horas. Os aprovados poderão 
escolher o município de atuação dentro da região 
escolhida, se houver vagas disponíveis. O concurso 
terá validade de um ano, prorrogável por mais um.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA 

Aviso de Licitação -  Pregão n° 109/2013 
Processo n° 207/2013

Objeto: Contratação de empresa especializada para 
prestação de serviços de entretenimento educativo 
com monitoramento, apresentações lúdico-pedagó- 
gicas e disponibilização de brinquedos e materiais 
pedagógicos, nas Creches e Escolas de Ensino In
fantil da rede municipal. Tipo: Menor preço Rece
bimento das propostas e sessão de lances: 20 de se
tembro de 2013 às 10:00 horas -  O edital encontra
-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov. 
br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Len
çóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 09 de setembro de 
2013. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de 
Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 110/2013 
Processo n° 208/2013

Objeto: Aquisição de carrinhos de bebê para as Cre
ches Municipais. Tipo: Menor preço -  Recebimento 
das propostas e sessão de lances: 23 de setembro 
de 2013 às 10:00 horas -  O edital encontra-se dis
ponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  
Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 09 de setembro de 
2013. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de 
Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA

A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando 
das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, e, 
cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 
da Lei Orgânica do Município, torna público os se
guintes atos oficiais:

Decreto 321 de 9.09.2013.......Dispõe sobre a subs
tituição de membros de Equipe Técnica Interdisci- 
plinar.
Portaria 1188 de 9.09.2013.......Nomeia Elda Maria
dos Santos para a função temporária de Agente de 
Serviços Gerais.
Portaria 1189 de 9.09.2013.......Designa Leandro
Orsi Brandi para exercer o cargo de Diretor Admi
nistrativo no período de 18 a 27.09.2013.

Lençóis Paulista, 9 de setembro de 2013.

Silvia Maria Gasparotto Venturini 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA

SEGUNDA RETI-RATIFICAÇÃO DE 
LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna 
público que o edital do Pregão n° 098/2013, Pro
cesso n° 193/2013, foi retificado. O edital encontra
-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov. 
br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Len
çóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 09 de setembro de 
2013. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA -  Diretor de 
Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de setembro de 2013. Na página A3. Valor da publicação R$ 98,07.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.302 

Bel. Priscila Corrêa Dias Mendes, Ofi
cial do Registro Civil das Pessoas Natu
rais do município e comarca de Macatu- 
ba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III e IV do Código 
Civil Brasileiro, WESLLEN DE SOU
ZA e NARA EURIDES VALVERDE 
CASTILHO.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
aos 19/04/1984, técnico em edificações, 
solteiro, domiciliado na Rua Eugênio 
Ferrari, n° 173, Maestro Julio Ferrari, na 
cidade de Lençóis Paulista/SP, filho de 
EDGAR CELESTE DE SOUZA e IZA- 
BEL DE MORAES SOUZA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
aos 12/11/1988, pedagoga, solteira, 
domiciliada na Rua Sete de Setembro, 
n° 411, Jardim Bela Vista, na cidade de 
Macatuba/SP, filha de VAGNER VAL- 
VERDE CASTILHO e EUNICE PE
REIRA CASTILHO.
Se alguém souber de algum impedimen
to, oponha-o na forma da lei.
Edital de Proclamas oriundo do Cartório 
de Registro Civil das Pessoas Naturais 
da cidade de Lençóis Paulista - SP. 
Macatuba - SP, 06 de setembro de 2013

Priscila Corrêa Dias Mendes 
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.303 
Bel. Priscila Corrêa Dias Mendes, Ofi
cial do Registro Civil das Pessoas Natu
rais da sede do município e comarca de 
Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos 
pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do 
Código Civil Brasileiro, ANDRÉ LUIZ 
GILIOLI e APARECIDA ANTONIA 
GARCIA.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
aos 28/11/1981, administrador de em
presas, solteiro, domiciliado à Rua J. J. 
Soares de Macedo, n° 736, Centro, na 
cidade de Macatuba/SP, filho de DONI- 
ZETI ANTONIO GILIOLI e MARIA 
CLÉLIA BELEI GILIOLI.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
aos 04/04/1985, farmacêutica, soltei
ra, domiciliada à Rua Virgilio Enei, n° 
10136, Jardim Capri, na cidade de Ma- 
catuba/SP, filha de APARECIDO GAR
CIA e ANA LÚCIA QUADRADO DA 
SILVA.
Se alguém souber de algum impedimen
to, oponha-o na forma da lei.
Edital de Proclamas oriundo do Cartório 
de Registro Civil das Pessoas Naturais 
da cidade de Lençóis Paulista - SP.

Macatuba - SP, 09 de setembro de 
2013.

Priscila Corrêa Dias Mendes 
Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE AREIÓPOLIS

DECRETO MUNICIPAL N.° 764 DE 26 DE AGOSTO DE 2013

“CONVOCA A 5“ CONFERÊNCIA MUNICIPAL DA CIDADE E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”

AMARILDO GARCIA FERNANDES, Prefeito Municipal de Areiópolis, 
Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais e considerando os- 
termos do Decreto Federal n.° 5.790, de 25 de maio de 2006 e a Resolução 
Normativa n.° 14, de 06 de junho de 2012, do Ministério das Cidades, e do 
Decreto Estadual n.° 54.703, de 21 de agosto de 2009,

D E C R E T A
Artigo 1° - Fica convocada a 5“ Conferência Municipal da Cidade, a se rea
lizar no período compreendido entre 1° de março e 13 de setembro de 2013, 
sob a coordenação do Gabinete do Prefeito.
Artigo 2° - A 5“ Conferência Municipal da Cidade desenvolverá seus traba
lhos a partir do lema “Quem muda a cidade somos nós: Reforma Já”.
Artigo 3° - O Chefe do Setor de Tributos instituirá, no prazo de até 10 (dez) 
dias úteis, mediante resolução, a Comissão Preparatória Municipal, que de
verá ter a seguinte composição:
I -  1/3 (um terço) de representantes do Poder Público Municipal, sendo, 
2/3 (dois terços) destes do Poder Executivo e 1/3 (um terço) do Poder Le
gislativo.
II -  2/3 (dois terços) de representantes da sociedade.
Parágrafo único -  À Comissão Preparatória Municipal caberá definir critério 
para a eleição de delegados para a etapa estadual, respeitados os dispositivos 
legais atinentes a este processo.
Artigo 4° -  Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação.

Areiópolis, 26 de agosto de 2013 
AMARILDO GARCIA FERNANDES 

PREFEITO MUNICIPAL

PREFEITURA M. MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO -  
PREGÃO PRESENCIAL 66-2013. PROC.: 95-2013. OBJETO: Aquisição de 01 (um) ve
ículo V.AN, zero quilômetro, ano e modelo não inferior a 2013, seguindo as especificações 
do ANEXO II do edital. Prazo de entrega: até 60 dias. ENTREGA E ABERTURA DOS 
ENVELOPES: 25.09.2013 às 08h30min. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no 
Setor de Licitações, Rua 9 de Julho, 15-20, Centro, Macatuba, das 08:00 às 16:30, nos dias 
úteis, pelo site www.macatuba.sp.gov.br, ou solicitando-o pelo e-mail pregao@macatuba. 
sp.gov.br. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone 
(14) 3298-9846.

Macatuba, 09 de setembro de 2.013.
TARCÍSIO MATEUS ABEL - Prefeito Municipal

<JI! ,t  grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O c lass ificado não  deve rá  u ltrapassar o  n ú m e ro  de  linhas deste  c u p o m . Todos os cam p os são o b r ig a tó r io s . Será p e rm it id o  u m  (1 )  te x to , aos sábados. 
N ã o  serão p u b lica d o s , a c r ité r io  d o  jo rn a l, c lass ificados c o m  dado s insu fic ien tes  o u  d e  c o n te ú d o s  du v id o so s . A  p ro m o ç ã o  não  é v á lid a  através d e  te le fone .

A  p ro m o ç ã o  n ã o  é v á lid a  pa ra  pessoa ju r íd ic a .

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
• Imóveis
• Novos/Usados

Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov
http://www.macatuba.sp.gov.br


FOTO: DIVULGAÇÃO

Após revelação de que agências 
tinham acesso ao conteúdo dos 
dados criptografados, Google 
acelerou a implantação de um 
novo sistema para tentar garantir a 
privacidade dos usuários.

Instagram diz que exib irá  
propaganda e anúncios  
no próximo ano

FOTO: DIVULGAÇÃO

A diretora de operações e negócios do 
gaã  § 1  Instagram, Emily White, disse ao "The Wall 
V l i j i D l  Street Journal" que a rede social de com- 

o |  partilhamento de fotos e vídeos prepara
-se para introduzir publicidade em seu

S o |  feed. Segundo a reportagem, a venda de 
.e |  anúncios deve começar no próximo ano. 

Emily White, porém, nâo deu uma data 
para quando propagandas começarão a 
aparecer nem como. O jornal americano 
relata que ela já teria se reunido, nas úl- 

I  timas semanas, com potenciais anuncian- 
A  I  tes, entre eles Ford e Coca-Cola. Ainda de 
W  I  acordo com o diário, umas das formas de 
1 ^ 1 ^  exibição possível, seria colocar anúncios 

no recurso de pesquisa do aplicativo. 
Ou, ainda, na chamada página Popu
lar, que reúne postagens de sucesso 
da rede. "Queremos ganhar dinheiro 

no longo prazo, mas não temos qual
quer tipo de pressão de curto prazo", 

disse ela, ao destacar que seu desafio é 
descobrir como ganhar com marketing 
sem "estragar" a parte divertida para o 
usuário. Em comunicado divulgado em 
seu blog, no domingo, o Instagram anun
ciou a marca de mais de 150 milhões de 

I  usuários, sendo que 50 milhões aderiram 
I  à rede social. "Hoje estamos felizes em 
I  anunciar que o Instagram tem crescido 
I  e chegou a uma comunidade de mais de 
I  150 milhões de pessoas que capturam e 
I  compartilham momentos a cada mês", diz 
I  a nota. Segundo o texto, mais de 6 0 %  dos 
I  usuários são de fora dos Estados Unidos.

P olícia A S SA L T O
Uma padaria foi alvo de assalto, no domingo 8, em Lençóis 
Paulista. O fato ocorreu na avenida Estados Unidos, Jardim das 
Nações. Segundo a Polícia Militar, por volta das 21h, um homem 
entrou no estabelecimento comercial e, mediante ameaças com 
uma faca, anunciou o assalto e rendeu o funcionário.

SEGURANÇA

Casos de lesão culposa no trânsito aumentam 30%
Cinco pessoas perderam a vida este ano em Lençóis; carro capota sábado na área urbana

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Carlos Alberto Duarte

O s casos de lesão corporal 
culposa (sem intenção) 
por acidente de trânsito 

aumentaram 30% entre janeiro 
e julho deste ano em compa
ração com o mesmo período 
de 2012. Números divulgados 
pela Secretaria da Segurança 
Pública de São Paulo apontam 
que foram registrados 178 aci
dentes até julho, ante 137 ca
sos no mesmo período. Só para 
se ter uma ideia, durante todo 
ano de 2012 foram anotados 
229 acidentes.

Ainda de acordo com as es
tatísticas da SSP-SP, neste ano 
foram registrados cinco casos 
de morte no trânsito (anotados 
pelo órgão como homicídio cul
poso, ou seja, quando não há 
intenção de matar) contra sete 
casos em todo o ano de 2012.

A falta de atenção, desres
peito à sinalização e excesso de 
velocidade são apontadas como 
as principais causas dos aciden
tes nas cidades e nas rodovias, 
apontam especialistas.

Os números não contabi
lizam o mês de agosto, já que 
as estatísticas mensais são di
vulgadas todo dia 25 do mês 
subsequente.

ACIDENTES E INCÊNDIOS
Acidentes de trânsito e in

cêndios foram registrados no 
fim de semana na cidade. Três 
pessoas ficaram feridas, uma 
delas com fratura na costela, 
por volta das 16h de sába
do 7 de setembro. O veículo,

SEM CONTROLE -  Motorista perdeu controle do Hyundai i30 na rotatória da avenida Maracatins, em Lençóis

um Hyundai i30, capotou na 
rotatória da avenida Maraca- 
tins, no Jardim Itamaraty, em 
Lençóis Paulista. Testemunhas 
afirmaram que veículo estava 
em alta velocidade no momen
to que o condutor perdeu o 
controle da direção.

As vítimas foram encami
nhadas pela Unidade de Res
gate para o pronto-socorro. Um 
deles, com fratura na costela. 
Os capotamentos em área ur
bana não são tão comuns e a 
maioria das vezes eles são pro
vocados por velocidade acima 
do permitido.

A polícia investiga um

incêndio em cana-de-açúcar 
ocorrido no domingo em frente 
à ETE (Estação de Tratamento 
de Esgotos). O Corpo de Bom
beiros foi acionado para conter 
a fumaça que começou a inva
dir a pista da rodovia Marechal 
Rondon (SP-300).

Também no domingo, a po
lícia registrou um capotamento 
próximo à Usina Barra Grande. 
O acidente aconteceu por volta 
das 14h. Não houve vítima.

Por volta das 16h, o Corpo 
de Bombeiros de Lençóis Pau
lista foi acionado para atender 
incêndio em uma locomotiva 
da ALL (América Latina Lo-

gística). Acidente ocorreu en
tre Alfredo e Lençóis Paulista 
e foi necessário esvaziar um 
caminhão tanque para conter 
as chamas. Ainda no domin
go, a polícia foi comunicada 
sobre outro acidente de trânsi
to. Desta vez na rodovia Osni 
Matheus (SP-261), altura do 
acesso ao bairro da Rocinha. 
Segundo informações, condu
tor de um Corsa Sedan perdeu 
o controle do veículo ao tentar 
desviar de uma motocicleta na 
pista. O veículo atingiu a de- 
fensa da rodovia e causou feri
mentos no condutor que bateu 
a cabeça no para-brisa.

REGIONAL
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SETEMBRO
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Fase Dia Hora
Lua Nova 5 8:37
Quarto Crescente 12 14:10
Lua Cheia 19 8:14
Quarto Minguante 27 0:57

No h o rá rio  de
verão , som ar um a 

hora às fases da lua.

S DO PLACAS DE 
A SP A M A N H À

4 5 6
TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014

Polícia
M ilita r

190
Corpo de  
Bom beiros

193
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar 
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância . 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi........

SAMU

192
.9735-0602

3267-1222 
.3267-8

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M acatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................ 3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9

Pederneiras
Conselho Tutelar...... 3284-6426
Santa Casa................ 3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Baleia Rossi encaminha R$ 300 mil para Agudos
Verba deve ser aplicada a obras de infraestrutura; objetivo é ter 100% das ruas pavimentadas

Da Redação

O  prefeito de Agudos, 
Everton Octaviani 
(PMDB), conseguiu com 

o deputado federal Baleia Ros- 
si, presidente do PMDB de São 
Paulo, aporte de R$ 300 mil 
para investimento em recapea- 
mento asfáltico do município. 
O valor foi anunciado no fim 
da semana passada.

"Temos um relacionamento 
político muito bom e também 
somos amigos. O deputado Ba
leia tem sempre ajudado nas 
nossas propostas de melhorias 
para o município. Vamos cana
lizar esse recurso de R$ 300 mil

para fazer a manutenção de vias 
em vários bairros de Agudos. 
Para isso, já estamos fazendo 
um amplo estudo", ressalta o 
prefeito Everton Octaviani.

O trabalho da Prefeitura 
de Agudos tem sido contínuo 
para dotar 100% da cidade 
com ruas pavimentadas. Desde 
o início de 2013, a Secretaria 
Municipal de Obras recapeou 
e pavimentou um total de 16 
quilômetros, o equivalente a 24 
quadras. O investimento foi de 
R$ 478.254,32 em asfalto e de 
R$ 202.912,42 em guias e sarje
tas. Para recapeamento a verba 
alcançou R$ 149.759,15.

Levando-se em consi-

deração os últimos quatro 
anos, foram recapeados 58, 
5 quilômetros ou 82 quadras. 
A pavimentação alcançou 
783,5 quilômetros.

Para garantir toda essa me
lhoria à população, a Prefei
tura investiu no período mais 
de R$ 10 milhões. Somente na 
pavimentação do Parque Pam- 
pulha foram aplicados mais de 
R$ 3 milhões. O Jardim Santa 
Cândida recebeu R$ 1,7 mi
lhão em asfalto e o Jardim Nil- 
ce, R$ 400 mil. O recape das 
vicinais Agudos-Borebi e Do- 
mélia-Águas de Santa Bárbara 
significou investimentos na 
ordem de R$ 7 milhões, com

recursos do governo do Estado.
Neste ano, os bairros 

beneficiados foram Eneida 
Sormani, Professor Simões, 
Bela vista, Jardim Márcia e 
Centenário Parque, Distrito 
Industrial I, Recanto dos No
bres, Santa Cecília, Jardim 
Nossa Senhora Aparecida e 
Centro. Até dezembro, o pro
grama de asfalto da Prefeitura 
atenderá o Distrito industrial 
II, Jardim Europa, Chácara 
Avato, Santa Cecília e Jardim 
Vienense. Os investimentos 
serão de R$ 73.876,60 em 
guias e sarjetas e de R$ R$ 
464.270,01 em asfalto. (com 
Assessoria de Imprensa)

LENÇÓIS

Avenida Prefeito Jácomo Nicolau recebe melhorias
No Jardim Caju, Prefeitura executa reparos em guias e sarjetas para recapeamento de vias

Da Redação

A Diretoria de Obras e 
Infraestrutura realizou 
ontem as obras para 

reforma e alargamento de um 
trecho de calçada na aveni
da Prefeito Jácomo Nicolau 
Paccola na região do viaduto 
sobre a SP 261.

A primeira etapa da obra

prevê o assentamento de 
guias com 60 centímetros de 
diâmetro para impedir que a 
grama invada o passeio pú
blico. Após a instalação das 
guias, a Prefeitura inicia a 
compactação da base, pin
tura ligante e aplicação de 
massa quente.

As obras para a instala
ção dos ramais de galerias na

Virgílio Rocha e na Henrique 
Losinkas Alves prosseguem 
nesta semana. No Jardim do 
Caju, a diretoria iniciou os 
reparos nas guias e sarjetas 
para o permitir obras de re
cape nas vias do bairro.

Equipes do setor de Mar
cenaria também iniciam hoje 
a instalação da estrutura para 
o agendamento do Programa

Minha, Casa Minha Vida, no 
Ginásio de Esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão.

A Prefeitura também ins
tala hoje mais duas passagens 
elevadas para pedestres na 
avenida Prefeito Jácomo Ni
colau Paccola defronte a Es
cola SESI. Serão usadas 17 
toneladas de massa usinada 
quente na operação.



A d m in is tra çã o
ENSINO
Apesar dos esforços do Governo Federal para disseminar a produção científica 
por outras regiões do país, a maior parte da pesquisa nacional de qualidade 
continua concentrada no Estado de São Paulo. Das dez primeiras colocadas 
nesse indicador, cinco são paulistas - todas as universidades estaduais (USP, 
Unicamp e Unesp) e duas federais em São Paulo (Unifesp e UFSCar).

OBRAS

Bel negocia com Alckmin 
instalação de usina de entulho
Pedido foi repassado 
para o secretário 
de Meio Ambiente, 
Bruno Covas

Carlos Alberto Duarte

A  prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) negocia com o 
governador do Estado 

de São Paulo, Geraldo Alck- 
min (PSDB), a instalação de 
uma usina para processamen
to de restos de construção em 
Lençóis Paulista. A informação 
foi confirmada ontem à tarde 
pela prefeita. "Realmente, rei
vindicamos junto ao governa
dor esta melhoria", disse Bel, 
ao revelar que Geraldo Alck
min já teria despachado seu 
pedido ao secretário de Estado 
de Meio Ambiente, Bruno Co
vas, responsável pela liberação 
de recursos para a obra.

A prefeita contou que du
rante a visita do governador 
a Lençóis Paulista, no mês 
passado, teve tempo para fa
lar sobre o problema da gera
ção de entulho no município. 
Técnico, Alckmin despachou 
o pedido ao secretário Bruno 
Covas, com quem a prefeita e 
o diretor de Meio Ambiente, 
Benedito Luiz Martins, tive
ram oportunidade de abor
dar o assunto. "O governador 
concordou em estar junto co
nosco em mais esta empreita
da", disse Bel Lorenzetti, ao 
afirmar que ainda não tem

FOTO ARQUIVO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

SOLUÇÃO -  Lençóis produz 300 toneladas de entulho de construção por dia; usina dará uma finalidade para material

informação sobre que tipo de 
equipamento deverá ser insta
lado na cidade para triturar 
resíduos e qual o valor será 
liberado pelo Estado para im
plantação.

Levantamento da Direto
ria de Meio Ambiente aponta 
que são produzidos diaria
mente cerca de 300 toneladas 
de entulho na cidade. "A me
dida é uma grande iniciativa 
para amenizar um problema 
crescente não somente de 
Lençóis Paulista, mas da 
maioria dos municípios", 
afirmou a prefeita.

Bel Lorenzetti falou sobre 
o Plano de Gestão Integrada 
de Resíduos Sólidos (Plano 
Municipal de Resíduos Sóli
dos) encaminhado à Câmara 
de Vereadores no fim de sema
na. Explicou que todos os mu
nicípios com mais de 20 mil 
habitantes precisam elaborar 
o documento determinado por 
lei federal aprovada em 2010.

O plano, segundo levan
tamento feito pelo jornal O 
ECO, tem 19 itens básicos. 
Um deles, Logística Reversa 
que não está apenas sob domí
nio do Poder Público.

Na opinião do diretor de 
Meio Ambiente, Benedito Luiz 
Martins, a Logística reversa 
envolve o consumidor, mas 
principalmente o produtor, ao 
explicar que a empresa que 
produz precisa elaborar logís
tica para que os produtos vol
tem às indústrias.

Antes do Plano Municipal 
de Resíduos Sólidos ser envia
do à Câmara Municipal, foram 
realizadas quatro audiências 
públicas, duas delas mais con
corridas com presença de es
tudantes da Facol (Faculdade 
Orígenes Lessa).

CONCURSO

Arquitetos
visitam
Destilaria
Central
Profissionais 
participam de 
concurso para 
revitalização do 
prédio; melhor projeto 
leva R$ 800 mil

Carlos Alberto Duarte

O  prédio da antiga Desti
laria Central recebeu a 
visita de dois arquitetos 

no sábado 7 de setembro. Hoje, 
outro arquiteto deverá visitar 
o prédio. Os arquitetos parti
cipam do concurso de projeto 
para restaurar o imóvel propos
to pela Secretaria de Estado da 
Cultura, através do Condephaat 
(Conselho de Defesa do Patri
mônio Histórico, Arqueológico, 
Artístico e Turístico).

O melhor projeto será pre
miado com R$ 800 mil. O prazo 
de visitas ao imóvel termina no 
dia 16 de outubro. O projeto 
vencedor será entregue à Pre
feitura Municipal que poderá 
buscar recursos para recuperar 
o imóvel através de leis de in
centivo à cultura.
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Realização Exclusivo em Lençóis Paulista

DAVID PORTES
Como transformar R$ 12,00 em 

^  '  R$120.000,00por mês

j
Motivador 
do Mundo

24 de Setembro de 2013 
das19h00às21h30
wvm.klatreinamentos.com.br/lencois

Central de Vendas 
4105.0259

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL 

DE LENÇÓIS PAULISTA

Rua Carlos Trecenti, 105 -  CEP 18.683-214 -  Centro 
Lençóis Paulista -  SP 

Fone/Fax (0xx14) 3264-8700 -  3264-8787 
CNPJ 07.556.356/0001-55

A Comissão Eleitoral do IPREM - Lençóis Paulista, nomeada através do 
Decreto Executivo n.° 139/2013, faz saber que foi publicado na imprensa 
oficial do Município e no quadro de avisos da Prefeitura, Câmara Municipal, 
SAAE, CMFP e IPREM o resultado das eleições para o Conselho Adminis
trativo e Conselho Fiscal do Instituto de Previdência Municipal de Lençóis 
Paulista -  IPREM, biênio 2013/2015, não tendo sido interposto qualquer re
curso e/ou impugnação no prazo regulamentar concedido para tanto.
Assim, diante dos 1.387 (um mil, trezentos e oitenta e sete) votos recebidos, 
a Comissão Eleitoral DECLARA ELEITA a única chapa inscrita no processo 
eleitoral, composta pelos seguintes funcionários ativos e inativos:

Conselho Administrativo

Titulares:
Daniela Giacometti Quirino da Silva -  RG 15.243.376-4 
Ermenegilda Regina Casali Moretto -  RG 6.123.844-2 
Jorge Alexandre Langona -  RG 33.325.830-7 
Júlio Antonio Gonçalves -  RG 17.345.552 
Marcos Norabele -  RG 20.062.854-9

Suplentes:
Wagner Luiz Martins de Síbia -  RG 22.197.684 
Arlete Lázari de Oliveira Lima -  RG 9.393.710-6 
Fábio José Esguicero -  RG 29.341.896-2 
Maria Ângela Veloso -  RG 20.747.035 
Vanilce Aparecida Gilioli e Silva -  RG 26.796.775-5

Conselho Fiscal

Titulares:
Celeide Martha Boso -  RG 16.825.503-0 
Luciana Paccola -  RG 12.386.876-2 
Ailton Carlos Prignacca -  RG 10.970.549 
Wanderley Francatti -  RG 8.915.980 
Luiza Helena Trecenti -  RG 7.705.724

Suplentes:
José Alberto Placca -  RG 18.036.301
Silvia Lana Felipe -  RG 13.910.429
Rosangela Biazi -  RG 12.629.356-9
Rosemara Aparecida da Silva de Oliveira -  RG 4.368.775-1
Francisca Maria Delbin Paccola -  RG 7.188.671-0

Ressalte-se, que a posse dos conselheiros dar-se-á no dia 30 de setembro de 
2013 em reunião solene na sede do Instituto de Previdência Municipal de 
Lençóis Paulista -  IPREM, ocasião na qual os empossados assinarão o livro 
de posse e farão declaração de bem exercer os cargos para os quais foram 
eleitos.

Lençóis Paulista, 09 de Setembro de 2013.
ROBSON MURADOR 

Presidente da Comissão Eleitoral

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de setembro de 2013. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 92,51.

COSPSP
O RU P O  E M P R E S A R I A !  

DE S E R V I Ç O S

Trabalhe Conosco!
A SPSP está contratando 

profissionais para atuar como:

Porteiro Vigilante Recepcionista

Cadastre-se no site: www.spsp.com.br
Ou envie seu currículo para recrutamento@$psp.com.br 

R. Antônio Alves, 14-77 - Centro - Bauru /  SP 
Fone: (14) 3234-7484 | (14)99695-4601 | (14)99600-5717

UDER
IMOBILIÁRIA

http://www.spsp.com.br


R eg ional
DECISÃO
O juiz federal Alexandre Sormani, titular da Vara Federal em 
Marília, condenou um fazendeiro por submeter trabalhadores 
rurais a condições de trabalho escravo, constatadas em 
fiscalização no ano de 2009. Ele foi condenado à prisão em 
regime semiaberto e pagamento R$ 61 mil.

MACATUBA

Mais de 22 mil visitam Festa do Peão
Evento organizado 
pela Chácara Du 
Tadeu contou com 
diversos shows

W elinton Barros_______

Neste final de semana, 
a 21  ̂ Festa do Peão de 
Macatuba movimentou a 

cidade e a região, que compa
receu em peso para prestigiar o 
evento. Segundo a organização 
do evento, mais de 22 mil pes
soas passaram pelo recinto nos 
quatro dias de festa. Com entra
da franca, a festa realizada pela 
Prefeitura e Chácra Du Tadeu, 
começou na quinta-feira 5, com 
show da dupla Hugo & Tiago. 
Na sexta-feira 6, o evento con
tou com a presença do locutor 
de rodeio Marco Brasil e show 
de Dérik & Fabrício.

No sábado, os lençoenses 
André & Matheus subiram ao 
palco e cantaram seus suces
sos. A dupla apresentou mú
sicas do novo CD, que será 
lançado nos próximos meses. 
O show, que era um dos mais 
esperados pelo público, emo
cionou e embalou milhares de 
pessoas que comparecerem ao 
Centro de Lazer dos Trabalha
dores Brasílio Artioli.

Além de praça de alimenta
ção, parque de diversões, arqui
bancadas e camarote coberto, 
a segurança da festa também 
foi destaque, tanto pelos segu- 
ranças contratados pela orga
nização, quanto pelo apoio da 
Polícia Militar, que deslocou

uma Base Móvel até a portaria 
do evento e aumentou o efetivo 
policial. Nenhuma ocorrência 
grave foi registrada nos quatro 
dias de festa.

No domingo, a programa
ção da festa começou cedo. 
Às 9h, várias comitivas de 
cavaleiros participaram da 4  ̂
Cavalgada Ecológica. Às 10h, 
milhares de fiéis acompanha
ram à missa campal sertaneja 
no recinto da festa, presidida 
pelo padre José Raimundo.

Após a missa, as comitivas 
seguiram para um almoço na 
área de lazer da Sociedade Ami
ga dos Moradores da Vila Nova. 
Após o almoço, o ponto de 
encontro dos cavaleiros foi no
vamente ao recinto do rodeio. 
Às 15h, uma roda de violeiros 
animou o público presente.

À noite, a dupla Léo & Jú
nior encerrou a festa com um 
grande show. A bonita queima 
de fogos chamou a atenção dos 
macatubenses e visitantes da 
região, que saíram da festa com 
um gostinho de quero mais.

O prefeito Tarcísio Mateus 
Abel (PP) aprovou o novo for
mato do evento e agradeceu 
todos os funcionários da Pre
feitura que se empenharam 
na realização do evento. ”Foi 
uma programação, um plane
jamento de longa data para 
que a festa acontecesse. Isso 
se deve aos servidores públi
cos municipais, a comissão 
organizadora da festa e aos pa
trocinadores. Quando há essa 
união, essa sinergia, quem 
ganha é a população", disse o 
prefeito macatubense.
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EMBALADOS - André & 
Matheus se apresentaram no 
sábado na 21® Festa do Peão 
de Macatuba, novos sucessos 
marcaram o repertório da dupla
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^  u  EMOÇÃO -  Festa do 
Peão teve muita emoção 

fc A - S pa final do rodeio;
lençoense Guilherme 

i i l Pinheiro fot o campeão
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Lençoense tem 
o melhor tempo 
e vence a competição

A 21  ̂ Festa do Peão de Ma- 
catuba teve um rodeio muito 
disputado e com grandes peões, 
que já montaram inclusive nos 
rodeios de Jaguariúna e Ameri
cana, tradicionais eventos do ro
deio a nível estadual e nacional.

O primeiro colocado com o 
melhor tempo foi o lençoense 
Guilherme Pinheiro. O segundo 
lugar ficou com Jackson Del-

véchio, de Jaú. O terceiro me
lhor tempo foi o de Luiz Augusto 
Gaspar, da cidade de Piratininga.

O bom desempenho regis
trado em mais de 35 montarias, 
mostraram a qualidade dos 20 
peões que disputavam a com
petição. No domingo à noite, 
aconteceu a final do rodeio em 
touros, reunindo as melhores 
montarias da festa.

LOTADO - Milhares de pessoas compareceram no sábado 
para acompanhar as montarias no rodeio e prestigiar o show 
de André e Matheus. As baladas românticas e os novos 
sucessos da dupla animaram público,que cantou e dançou.

7 DE SETEMBRO

Desfile da Independência leva 5 mil às ruas em Agudos
FOTO: DIVULGAÇÃO

Escolas públicas 
e particulares, 
fanfarras e clubes de 
serviços participaram

W elinton Barros_______

Mais de 5 mil pessoas 
assistiram, na manhã 
de sábado, feriado de 

7 de Setembro, ao Desfile da

Independência, realizado pela 
Prefeitura de Agudos. As esco
las estaduais, municipais e par
ticulares desfilaram pela rua 13 
de Maio. Ao som de fanfarras e 
muita música, o público aplau
diu e aprovou a volta do desfile 
municipal, que por muitos anos 
não foi realizado.

Clubes de serviços e entida
des assistenciais também partici
param da apresentação que cha
mou a atenção de todos, desde os

mais velhos que foram para revi
ver o momento de patriotismo e 
relembrar o passado, quanto aos 
mais novos que olhavam atenta
mente todos os blocos.

As fanfarras das escolas de
ram um show à parte e emocio
naram o público, destaque para 
a "Velha Guarda J.B.R.", fanfarra 
formada por ex-alunos da escola 
estadual João Batista Ribeiro. A 
Corporação Musical Maestro João 
Andreotti também se apresentou.

Há cerca de 10 anos o des
file não era realizado na cidade. 
Segundo o Secretário de Edu
cação, Valdemir Rodrigues de 
Melo, o desfile serve para res
gatar o patriotismo nos alunos. 
"É um momento de fazer com 
que as crianças, adolescentes e 
adultos passem a respeitar mais 
a nossa pátria, ao nosso Brasil 
e conscientizar a respeito da 
importância e do resgate ao pa
triotismo", explicou.

BRAVA GENTE! - Escolas, clubes de serviços e entidades 
sociais se apresentaram no Desfile da Independência em Agudos

ESPORTE

Reunião define grupos da série B
Evento na sexta-feira 
e contou com de 
representantes das 
dez equipes

Angelo Neto__________

Representantes de dez 
clubes participaram, na 
sexta-feira 6, da reunião 

arbitral que definiu os grupos 
e a forma de disputa da série 
B do Campeonato Amador 
2013, disputado no estádio João 
Roberto Vagula, o Vagulão. O 
evento aconteceu na sede da 
LLFA (Liga Lençoense de Fu
tebol Amador). O torneio está 
previsto para iniciar no dia 29 
de setembro com dois jogos. O

Asa Branca pega o Sport Ferra- 
ri, às 8h, e o Alvorada encara o 
Nova Lençóis, às 10h.

O sistema de disputa será 
igual ao da série A. As equi
pes foram divididas em duas 
chaves. Na primeira fase, todos 
jogam contra todos em turno 
único dentro do próprio grupo. 
Os dois melhores de cada chave 
se classificam para a semifinal. 
As equipes finalistas que garan
tem vaga para a primeira divi
são em 2014 serão conhecidas 
em apenas um jogo. Em caso 
de empate, a decisão vai para 
os pênaltis. A decisão também 
é em jogo único.

O Campeonato Amador sé
rie B é organizado pela LLFA 
através da diretora de Esportes 
de Lençóis Paulista.

LENÇÓIS PAULISTA
VIVER BEM, CRESCER E SER FELIZ

ESCOLA DE ESPORTES
ATLETISMO PCD -  MASCULINO E FE
MININO:
As aulas e treinamentos para pessoas com de
ficiência acontecem diariamente na sede da 
ADEFILP, Pista de Atletismo Juraci Cassita e 
na Academia Sprint, onde a prefeitura 
mantém parceria para aprimoramento dos 
treinamentos.
Na academia Sprint os treinos acontecem de 
2® e4 “ das 8h ás llh i
Na ADEFILP os treinos específicos 
(lançamento, arremessos e saltos) acontecem 
de 3* e 5̂  das 14h ás 17h hs.
Na pista de atletismo, treinos específicos 
(cadeira de corrida) acontecem aos sábados 
das 8h ás 1 Ih com o professor Raphael Blanco

NATAÇÃO PCD -  MASCULINO E FEMI
NINO:

Atendimento a deficientes físicos, visuais, 
mentais, síndrome de down e equipes de trei
namento de 3® e 5̂  das 8h30 ás lOh, com o 
prof Raphael Blanco

BASQUETE -  MASCULINO E FEMININO: 
As aulas e treinamentos acontecem todos os 
dias da semana, nos períodos da manhã, tarde e 
noite, com a coordenação dos professores João 
Paulo Paschoarelli, Leonardo Henrique de Oli
veira e os auxiliares Sílvio Luiz Pascheco e Fábio 
Alex.
Feminino: As escolas de esporte e o centro de 
Treinamento Unimed (CTU), parceria entre 
Unimed e Diretoria de Esportes, tem como 
locais de treinamento os ginásios e quadras mu
nicipais, abrange crianças de 8 a 14 anos, nas 
aulas de iniciação que acontecem nos seguintes 
locais:
Toniquinho e CESEC 3“ e 5® das 14h ás 16h, 
Nelson BroUo (escola) 3* e 5̂  das 13h30 ás

16h; Tonicão 2^,4^,6^ das 14h ás 16h. 
M asculino:Treinamentos de 2  ̂ a 6  ̂ feira no 
Tonicão, Toniquinho, Escola Edwaldo Bian- 
chini e CESEC.

BOCH A -  M ASCULINO E FEM ININO: 
Aulas para iniciantes na cancha do CESEC, de 
2®, 4“ e 6  ̂feira das 17:00 as 19:00 hs, com coor
denação do professor Hugo César Cassali dei 
Rosso

CA POEIRA -  M ASCULINO E FEM IN I
NO:
Aulas de treinamento na sala em anexo ao Gi
násio de Esportes Antonio Lorenzetti Filho, de 
3* e 5  ̂feira a partir das 20h, sábado a tarde a 
partir das 17h, com o professor Ivair Carlos
(T a tu )

FUTEBOL DE CA M PO -  MASCULINO 
E FEM ININO,
Os treinam entos acontecem no Cam po de 
Futebol do Parque do Paradão , Bregão, 
Vagula e campo da CECAP, com os Professo
res Cláudio Abade, W ladislau Cruz, e os au 
xiliares Felipe Pereira Q uíntilhano e Baraca- 
te, de 3® a 6® feira

TÊNIS DE MESA -  M ASCULINO E FEM I
NINO:
Os treinam entos acontecem no Ginásio To
nicão de 2®,4® e 6® feira, das lOh ás 12h com  o 
auxiliar W agner W illian Pescara.

KARATÊ -  M ASCULINO E FEM ININO: 
As aulas acontecem diariamente para alunos a 
partir dos 6 anos, na academia Corpo em Movi
mento e Morumbi, onde há uma parceria para 
o atendimento dos alunos nos respectivos ho
rários: 2®, 4® e 6® das 20h ás 22h hs e 3® e 5® das 
17h30 ás 18h30, com o professor Raphael 
Blanco
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CEM volta a sediar torneio de 
tênis da Federação Paulista
Campeonato deve reunir os melhores tenistas da região em diversas categorias; não federados também podem fazer a inscrição

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

Após quase quatro 
anos sem sediar torneios 
da FPT (Federação Paulis
ta de Tênis), o CEM (C lu
be Esportivo Marimbon
do) traz para Lençóis Pau
lista os melhores tenistas 
da região. Os jogos serão 
em diversas categorias na 
modalidade simples (mas
culino e feminino). A taxa 
de inscrição tabelada pela 
FPT é de R$ 65. Cada par
ticipante ganha de brinde 
uma camiseta. Os cam
peões e vices de cada ca
tegoria serão premiados 
com medalhas.

O Torneio Aberto de 
Tênis da FPT etapa Len
çóis Paulista será realiza
do em duas datas. Na ca
tegoria por classes, o iní
cio está previsto para 28 
de setembro e as inscri
ções vão até o dia 17 do 
mesmo mês. Já o torneio 
por idades começa em 5

A LT O  n í v e l
-  Competidores 
federados da 
FPT estarão 
no CEM 
para disputa 
em diversas 
categorias; jogos 
acontecem 
nas quadras de 
saibro do clube

de outubro, com inscri
ções até 24 de setembro.

Apesar de o campe
onato estar direcionado 
apenas para federados, o 
coordenador de Esportes 
do CEM, Carlos Alberto 
Gasparini, afirma que te
nistas que não estão filia
dos à FPT também podem

se inscrever e participar 
da competição. “ Nossa 
expectativa é reunir um 
bom número de pessoas, 
esta é nossa maior moti
vação. Quando realizamos 
campeonatos internos, 
conseguimos reunir cerca 
de 130 tenistas” , lembra.

As inscrições poderão 
ser feitas pelo site FPT 
(www.tenispaulista.com . 
br) ou por telefone (14) 
3269 3405. O pagamen
to deve ser feito no local 
do torneio. Os sorteios 
acontecem nos dias 25 de 
setembro e 2 de outubro.

Os jogos acontecem 
nas quadras de saibro do 
CEM. Recentemente, uma 
delas passou por reformas 
para garantir a qualidade 
aos tenistas. O Clube Es
portivo Marimbondo está 
localizado na avenida Bra
sil, 1039, vila Marimbondo, 
em Lençóis Paulista.

RODADA

RESULTADOS DA 
COPA COPLACANA - 
PRINCIPAL

8° RODADA 
SÁBADO 7
Frigol 4 x  2 Coplacana  
H o t 107 3 x  4 Safra Sul

DOMINGO 8
A cadem ia M arim bondo
2 x  5 True Info
Eliz Line 4 x 4  M asster
Veículos

PRÓXIMOS JOGOS
9° Rodada 
Sábado 14
A cadem ia M arim bondo  
x  Eliz Line, às I 5 h l 5  
Coplacana x  Infinity Tennis, 
às I7 h

DOMINGO 15
M asster Veículos x  Safra 
Sul, às 0 8 h I5
H o t 107 x  Frigol, às I 0 h I 5

PRÓXIMOS JOGOS DA 
COPA COPLACANA - 
VETERANOS

7° RODADA 
HOJE
True Info x  Frigol, às I9 h 3 0  

AMANHÃ
Eliz Line x  Coplacana, às 
I9 h 3 0

QUINTA-FEIRA 12
Infinity Tennis x  M asster 
Veículos, às I9 h 3 0

////////////////////////////^^^^

O R IE N T A L  - O jiu-jitsu 
é uma das artes marciais que 
mais faz sucesso no Clube 
Esportivo Marimbondo. As 
aulas acontecem nas segun
das e quartas- feiras, às 20h 
com os professores Elton e 
André. As inscrições podem 
ser feitas na academia do 
CEM. O jiu-jítsu é uma arte 
marcial de origem japonesa. 
Ela é voltada para o ataque 
e autodefesa, porém não há 
utilização de armas em sua 
prática. O esporte é conside
rado a base de vários com
bates esportivos modernos 
e outras artes marciais, entre 
elas o caratê, o aikidô e o ju
dô. Em aula mais avançada de 
jiu-jítsu, pode-se perder de 
750 até I.500 Kcal/aula.

FOTO: DIVULGAÇÃO

J b rn e io  p o r  id a d e s
‘ Inscrições

a té  7 7 /s e t
In íc io

a té  2 4 /s e t
In íc io

28/set 04/out
Inscrições pelo site 
da FPT ou por telefone 
( 1 4 .  3 2 6 9  3 4 0 5 )  
e pagamento no local

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
http://www.tenispaulista.com


S o cied ad e DUPLA
Carol e Paulo 
Vitor, no Prêmio 
Empreendedores

SA N T^LA R A
^  Materiais Elétricos

NOVIDADE!

CHEGOUANOVAUNHA

DUOSHOWER
DUCHA E CHUVEIRO  
EM UM SÓ PRODUTO

O melhor preço de Lençóis 
Paulista e região!

Faça um orçamento sem compromisso

LOJA 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3269-1057 

LOJA 2: Rod. Osny Matheus, 
Km 112,

Nova Pastor Natalino, 260 
Fone: (14) 3269-1717

EKRIIÓRIOCONIÍBIL

(D 3264-3479
www.rogetexom.br

Rua Cel. Joaquim  
Anselm o Martins, 337 

Lençóis Paulista

corn isiãpifii cQitãs]
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(14) 3264-3707
9116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM DE 
PAULA, N“ 311JD.UBIRAMA  

LENÇÓIS PAULISTA
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FESTA DO PEAO
A Festa do Peão de 
Macatuba terminou no 
domingo com elogios por 
conta da nova organização.
O prefeito Tarcisio Abel 
marcou presença todos os 
dias na festa. Na quinta- 
feira 5, ele se encontrou 
com o empresário artístico 
de grandes nomes da 
música brasileira, Hamilton 
Regis Policastro.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

PADROEIRA
A animação foi grande 
na Festa da Padroeira de 
Lençóis Paulista na noite 
de domingo. A foto mostra 
a equipe da barraca do 
espetinho. Gente animada e 
sempre pronta para servir.

FOTOS: CINTIA FOTOGRAFIAS

O  Otavio Gabriel foi batizado 
na Paróquia Cristo Ressuscitado 
dia 8 de setembro.
O Lorena foi batizada na 
Paróquia Cristo Ressuscitado 
dia 8 de setembro.
0  Matheus foi batizado na 
Paróquia São Pedro e São Paulo 
dia 8 de setembro.
O  Pietro foi batizado na 
Paróquia Cristo Ressuscitado 
dia 8 de setembro.
©  Miguel Nicolas foi batizado 
na Paróquia Cristo Ressuscitado 
dia 8 de setembro.
©  Rebeka foi batizada na 
Paróquia Cristo Ressuscitado 
dia 8 de setembro.

FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: STUDIO A

• A
enfermeira 
Josiane Maria 
de Souza 
completou 
ontem mais 
um ano de 
vida. Ela 
recebe os 
parabéns dos 
familiares, 
amigos e do 
esposo Vitor. 
Saúde e 
felicidades
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• Maria Clara 
6 anos

%
PROMOÇÕES DA SEMANA

• GRAVADOR "DVR" DIGITAL DE AUD. E VIDEO
8 CANAIS INTELBRAS.............................R$852,46
• cAm er a  v m  210 dn color  -DAY/NIGTH
INTELBRAS................................................ R$85,43
• CAMERA IP F0SCAM FI8918W...........R$299,90
• CAMERA IP FOSCAM FI8904W EXTERNA
COM INFRAVERMELHO..........................R$399,00

ATENDIMENTO NO HORÁRIO COMERCIAL 
(1 4 )9 9 6 -6 4 5 -7 8 0  

acusticaetecnologia@gmail.com

O
^ UM SENHOR JORNAL

http://www.rogetexom.br
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